



Das Eiffelturm-Restaurant mit dem Fahrstuhl

Warum der Eiffelturm zusammenbrechen muß

Die Meinung des maßgebenden Ingenieurs seiner Zeit,
die im Jahre 1889 veröffentlicht wurde.

Der Turm, mit dessen Ausführung man begonnen hat, rief ernsthafteste Proteste hervor. Wir nahmen an, sie würden sich bald bemerkbar machen. Jedenfalls veranlaßten die Namen derer, die sie ver-

faßten, den zuständigen Minister, eine Erwiderung zu geben.

Uns scheint, daß dieser Turm, den die Leute schon mit Recht den Turm zu Babel nennen, niemals zu Ende geführt wird. Zwar